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1. ¿Qué es el certificado del grado de discapacidad?

El certificado del grado de discapacidad es un documento oficial 
que acredita que eres una persona con discapacidad
y explica qué grado de discapacidad tienes.

2. ¿Quién puede solicitar el certificado 
  del grado de discapacidad?

Para solicitar el certificado del grado de discapacidad 
debes cumplir los siguientes requisitos:

	 • Tener reconocido un grado de discapacidad 
	 por la Comunidad de Madrid.
	 • Si hiciste el trámite del reconocimiento del grado de discapacidad 
	 fuera de la Comunidad de Madrid, 
	 pide el traslado de tu expediente. 
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4. ¿Dónde puedes presentar la solicitud 
  para el certificado del grado de discapacidad?

Puedes solicitar el certificado por internet o de forma presencial.

Para ver la solicitud pincha en este enlace a Certificado del Grado de Discapacidad
y luego en Tramitar.

	 • Si quieres solicitar el certificado por internet
	 pincha en el botón Cumplimentar. 
	 Así accedes al Servicio de Respuesta Inmediata 
	 y tendrás el certificado en ese mismo momento.

	 Para hacer este trámite por internet 
	 necesitas uno de los Certificados Electrónicos 
	 aceptados por la Comunidad de Madrid, el DNI electrónico,
	 la Cl@ve Pin o Cl@ve Permanente.

	 Si quieres saber más sobre los Certificados Electrónicos
	 consulta la Guía para hacer trámites y gestiones
	 de la Comunidad de Madrid por internet.

	 • Si quieres solicitar el certificado de forma presencial
	 pincha el botón Descargar.
	 Rellena el formulario e imprímelo.

3.
¿Qué documentación tienes que presentar 
  para solicitar el certificado 
  del grado de discapacidad?

Si solicitas el certificado del grado de discapacidad por internet 
a través del Servicio de Respuesta Inmediata 
no necesitas presentar documentación.

Si solicitas el certificado del grado de discapacidad de forma presencial
tienes que descargar y rellenar una solicitud. 

https://sede.comunidad.madrid/autorizaciones-licencias-permisos-carnes/certificado-discapacidad
https://sede.comunidad.madrid/guia-hacer-tramites-gestiones-internet-lectura-facil
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	 Presenta el formulario en el Centro Base que te corresponde.
	 Pincha en Centros Base de la Comunidad de Madrid
	 para ver cuál es tu Centro Base.
	�
	 �Importante: pide aquí Cita previa en tu Centro Base.

	 También puedes presentar el formulario 
	 en las oficinas de registro de la Comunidad de Madrid.
	 Pincha en la Red de Oficinas de la Comunidad de Madrid
	 para ver dónde están.
	
	 �Importante: pide aquí Cita previa en las Oficinas de Registro

y Atención al Ciudadano

https://www.comunidad.madrid/sites/default/files/doc/servicios-sociales/demarcacion_874fi12.pdf
https://gestiona3.madrid.org/CTAC_CITA/cita_asuntosociales
https://www.comunidad.madrid/servicios/informacion-atencion-ciudadano/red-oficinas-comunidad-madrid
https://www.comunidad.madrid/servicios/informacion-atencion-ciudadano/cita-previa-oficinas-registro-atencion-ciudadano
https://www.comunidad.madrid/servicios/informacion-atencion-ciudadano/cita-previa-oficinas-registro-atencion-ciudadano

